

Boletín N° 013

UNGRD SOCIALIZA AVANCES DEL MEGA PROYECTO DE PROTECCIÓN COSTERA CON EL NUEVO ALCALDE DE LA CIUDAD DE CARTAGENA DE INDIAS

- *A la fecha se tienen habilitadas 32 firmas que presentarán las propuestas técnicas y financieras para la construcción de 4.5 kilómetros para la protección del borde costero desde el Espolón Iribarren en El Laguito hasta el Centro Histórico.*
- *La inversión es de \$160 mil millones de pesos de los cuales \$100 mil millones de pesos son aportes de la Nación a través del Fondo Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres - FNGRD y la Alcaldía de Cartagena aporta \$60 mil millones de pesos.*
- *Se espera en el mes de marzo estar adjudicando los contratos de obra e interventoría que mitigarán la erosión costera en la ciudad heroica de Colombia.*



Cartagena D.T, 13 de febrero de 2020 (@UNGRD). Con el propósito de socializar los avances del proyecto de Protección Costera de Cartagena, hoy se realizó una reunión con el nuevo Alcalde del Distrito Turístico de Cartagena, William Dau Chamatt quien conoció de primera mano el estado del mega proyecto.

A este encuentro asistió el Subdirector General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres-UNGRD, Gerardo Jaramillo Montenegro quien le dio a conocer al primer mandatario de Cartagena la primera fase del proyecto, que cuenta con una inversión de \$160 mil millones en la cual se adelantará la construcción de 4.5 kilómetros para la protección del borde costero desde el Espolón Iribarren en El Laguito hasta el Centro Histórico.

Esta intervención contará con 6 espolones, 3 rompeolas en el sector del Centro Histórico, 80 metros de conformación de playas en Bocagrande, una escollera longitudinal, la construcción de sistema de drenaje pluvial en Bocagrande y la protección marginal desde el espolón 14 a la punta de Santo Domingo.

A la fecha, los avances de este mega proyecto son positivos. Se adelanta el proceso de selección de la firma que ejecutará las obras de protección costera a la cual se presentaron 49 empresas a la convocatoria pública, de las cuales 13 fueron de origen

internacional y 36 nacionales. Así mismo, y una vez validados los requisitos generales establecidos en la convocatoria se tienen habilitadas 32 firmas las cuales recibieron invitación a cotizar y presentar propuesta técnica y financiera.

A su vez para la interventoría del mega proyecto se presentaron 15 firmas, 11 son nacionales y 4 internacionales. Se habilitaron 9 firmas en total.

De igual manera, se cuenta con el Plan de Gestión Social, teniendo al momento 7 contratos derivados del convenio marco necesarios para dar inicio a la ejecución de las obras de protección costera. De estos 7 se encuentran contratados 4 y 3 están en etapa precontractual.

Gerardo Jaramillo, Subdirector General de la UNGRD señaló que *“El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo- PNUD hará el acompañamiento del plan de gestión del riesgo social el cual hace dos semanas comenzó el proceso de caracterización con la población que se verá afectada de manera directa con la ejecución del proyecto en cumplimiento a lo que estipula la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales- ANLA”*.

Se espera en el mes de marzo adjudicar el contrato para la ejecución de estas obras que contribuirán a la reducción del riesgo de desastres en lo relativo a la pérdida de franjas de playa, riesgo de colapso de infraestructura vial, daños a la red matriz de acueducto y riesgo a fortificaciones construidas en la época colonial en el sector turístico del Distrito Turístico de Cartagena.

Al término de la reunión tanto la UNGRD como la Alcaldía se comprometieron a sacar adelante este mega proyecto en beneficio de la ciudad y del país.